

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Meppen

Herrn Bürgermeister
Helmut Knurbein o.V.i.A.
Markt 43
49716 Meppen

Andrea Kötter, Vors.
Josef-Hugenbergs-Straße 64
49716 Meppen
Tel.: 05931/87162
Andrea-koetter@gmx.de

Meppen, den 20.02.2019

Antrag auf Einrichtung eines „Haus der Gründer“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Knurbein,

die SPD-Fraktion beantragt, die Einrichtung eines „Haus der Gründer“ im Rahmen einer Wirtschaftsförderungsmaßnahme zur Unterstützung junger Start-Ups. Der Antrag soll im zuständigen Fachausschuss beraten und durch den Rat der Stadt Meppen beschlossen werden.

Begründung

Der derzeitige Immobilienmarkt macht es insbesondere für junge Unternehmen schwierig, Räumlichkeiten zu bekommen. Gerade kleine Unternehmen stehen dabei vor einer großen Herausforderung, wobei ihnen zumeist 1-2 Räume ausreichen würden.

Die SPD Fraktion beantragt daher im Rahmen der Wirtschaftsförderung die Einrichtung eines „Haus der Gründer“, um jungen Unternehmen eine günstige, wenn möglich sogar kostenfreie Alternative, an Gewerberäumen für einen begrenzten Zeitraum zur Verfügung zu stellen.

Unserer Meinung nach würde sich hierfür als zentrale Möglichkeit das bisherige Stadtmuseum anbieten. Hier könnten mehrere Jungunternehmer kleine Büroeinheiten einrichten, um ihr Start-Up auf den richtigen Weg zu bringen. Um möglichst vielen Unternehmen die Chance hierfür zu geben, sollte die Bereitstellung auf eine Zeit von max. 24 Monaten begrenzt sein.

Wir bitten darum, dass die Verwaltung eine entsprechende Richtlinie ausarbeitet und zur Diskussion stellt.

Mit freundlichen Grüßen



Fraktionsvorsitzende